



## APP TRACING BBVA: CUMPLE CON LOS REQUISITOS EXIGIDOS POR CCOO



En nuestra circular del día 18 de junio, os informábamos de la intención del Banco sobre la puesta en marcha de la APP Tracing. **En la misma, desde CCOO exigimos que la implantación de una aplicación de este tipo, debía cumplir con:**

- ✓ Una serie de características y requisitos que garantizaran su transparencia y finalidad, la confidencialidad de los datos y su seguimiento por parte del Comité Estatal de Seguridad y Salud.
- ✓ El consenso de la Representación Sindical, para asegurar que no se vulnerasen los derechos y la intimidad de la plantilla.

Hoy podemos decir que **el pasado lunes día 29 de junio se firmó el protocolo de implantación con la mayoría de la representación sindical, cumpliéndose así lo exigido por CCOO.**

Nos parece una innovadora iniciativa por parte de BBVA, para controlar la propagación del virus, al igual que vemos positivo su compromiso para llegar a un acuerdo de consenso.



**ACTUAR**  
*es esencial*